



# しらさぎ

求めて学ぶ 考えて行こう 自ら鍛える

目黒区立第八中学校  
学校だより NO. 8  
(通巻217号)  
令和2年(2020)  
9月1日(火)

## 『テオくんと犬』

校長 飯野 博史

24日間の夏休みが終了しました。新型コロナウイルス感染防止のため、例年とは違う「特別な夏休み」となったことと思います。今年は例年になく暑い日が続きました。東京でも36度という記録的な暑さとなり、熱中症で病院に搬送される人も続出しました。

8月20日、修学旅行の実踏で京都・奈良へ行きました。気温38度、奈良公園を歩いていると頭がクラクラしました。新型コロナウイルスの影響で観光客も少なく、大仏殿もひっそり、暑さのせいで鹿もぐったり、今までに見たことのない奈良公園でした。

京都では三十三間堂、清水寺へ行ってみました。奈良同様、観光客もほとんどなく寂しい限りでした。こんな状況ですが、9月26日(土)から2泊3日の3年生修学旅行は実施の方向で準備を進めています。新型コロナウイルス感染防止策を徹底した上で実施します。今までと違う「特別な修学旅行」となります。

さて、新型コロナウイルスの新規感染者数が毎日報道され、その数値に一喜一憂するようになってしまいました。感染した方の症状や数も心配ですが、感染した人や家族、施設に対する偏見や差別が大きな問題となっています。

ある高校ではサッカー部で集団感染が発生しました。サッカー部以外の生徒に対して「コロナの学校の生徒」という偏見が生まれ、SNS上で「廃校にするべきだ」などというひどい書き込みもあったそうです。ある大学のラグビー部で集団感染が確認されると、ラグビー部とは全く関係ない学生に対して「教育実習お断り」という学校が出てしまいました。コロナ感染に過剰反応した、心ない偏見・差別ではないでしょうか。

### ■テオくんと犬

アメリカに住む5歳のテオくんは犬の大好きな少年です。脊髄の病気があり、新型コロナウイルス感染が心配で外出もできない状態です。毎日家にいて気が滅入るばかり。元気がないテオくんを心配したお母さんが「病気の子どもの誕生日に、子どもの好きな犬を見せてあげたい。誕生日の昼に犬を連れて家の前を歩いてください」というメッセージをSNSで発信しました。すると約100人もの人たちが犬を連れてテオくんの家の前を歩いてくれたそうです。中には車で1時間もかけて来てくれた人、友達から犬を借りてきてくれた人もいたそうです。テオくんは大喜びで誕生日を迎えました。

### ■児童福祉施設に「のぼり旗」

ある地方都市の児童福祉施設「あじさい園」で新型コロナウイルス感染者が複数出ました。マスクでも取り上げられ、児童や施設が偏見・差別にさらされないか、園長さんはじめ職員、保護者たちがとても心配しました。

報道のあった翌朝、施設の門に「頑張れ！あじさい園」という黄色い「のぼり旗」が立てられていました。施設の感染を知って、地域の方が「のぼり旗」を作って立ててくれたそうです。力強い応援に園長さんが喜んでいた姿が印象的です。

いずれもテレビニュースから拾った話題です。新型コロナウイルスの影響で暗い出来事が多い中、心がほっとするニュースでした。

こんなときこそ「私たちは何をすべきなのか」、考えさせられる出来事です。思いやりの心、優しい心について考えていきましょう

## ◎小・中連携の会（二校研修会）

8月26日（水）今年度初の大岡山小学校との「小・中連携の会（二校研修会）」を開催しました。各教科の評価・評定についての情報交換、12月の「いじめ問題を考えるめぐろ子ども会議」に向けての打ち合わせなど、分科会に分かれて行いました。

大岡山小学校の先生方とすっかり顔馴染みになっているので、話し合いも円滑に進行しました。

今年度も小・中連携に力を入れていきます。



## ◎修学旅行保護者説明会

8月28日（金）修学旅行保護者説明会を開催しました。猛暑の中、約60人の保護者の方が出席してくださいました。実施できるのかどうか、不安に思っている保護者の方がたくさんいたようでした。新型コロナウイルス感染防止策を説明し、ご理解をいただきました。行程は以下のとおりです。

- ・ 26日（土） 新横浜駅集合 → 新幹線で京都駅  
→ バスで薬師寺 → 東大寺・大仏殿 → 興福寺・国宝館 → 宿舎・「大仏館」
- ・ 27日（日） 宿舎 → バスで平等院鳳凰堂へ  
→ 伏見稲荷 → 北野天満宮 → 宿舎・京都「ひふみ旅館」漆器の加飾体験  
※ E組は嵯峨嵐山方面（トロッコ列車体験）
- ・ 28日（月） 宿舎 → 京都市内班別タクシー行動 → 京都駅 → 新横浜駅  
→ バスで学校へ → 解散  
※ 29日（火）、30日（水）は振替休業日です。



## ◎9月の主な行事予定

3日（木）専門委員会	21日（月）敬老の日
4日（金）中央委員会	22日（火）秋分の日
5日（土）土曜授業（公開はなし） 道徳授業地区公開講座	23日（水）内科検診（1年）
12日（土）ウィークエンドスクール	24日（木）避難訓練
14日（月）～16日（水） 前期期末考査（給食あり）	25日（金）安全指導日
17日（木）生徒会役員選挙	26日（土）～28日（月）修学旅行
18日（金）内科検診（3年）	28日（月）新時間割始、振替休業日（3年）
	29日（火）振替休業日（3年）
	10月1日（木）都民の日、授業日

## ◎お知らせ

- 1 「見守りメール」でもお知らせしましたが、9月5日（土）は学校公開日の予定でしたが、新型コロナウイルス感染防止の観点から公開は中止といたします。当日は「道徳授業地区公開講座」を行います。授業の内容、様子などについては各学年だよりでお知らせします。よろしく願いいたします。
- 2 9月14日（月）～16日（水）前期期末考査を行います。既に試験範囲を配布しています。今までの定期考査の成果や反省を生かし、準備を進めてください。  
定期考査前の放課後に、国語・数学・英語について学習指導員による「自習教室」を行います。また、12日（土）にはウィークエンドスクール（定期考査前補習教室）を実施します。積極的に活用してください。
- 3 9月から10月の間は、部活動等の最終下校時刻を18時とします。18時を過ぎると薄暗くなる時期です。不審者、交通事故などに注意しましょう。